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Las asociaciones vecinales
pedirán responsabilidades
pero fuera dela plataforma
LaFederaciónisleñanoseunealcolectivoquepideladimisión
delalcaldeporeldesfalcoy afirmaqueyaloexigeporsucuenta

Marfa Llebrez / SAN FERNANDO

A la pregunta de si la federación
de asociaciones de vecinos de San
Fernando se adhiere a la platafor-
ma Pro Re,¡ponsabilidades Políti-
cas Ya --que exige la ruptura del
pacto de gobierno entre PAy PPy
pide la dimisión del alcalde isleño
Manuel de Bernardo por la desa-
parición de 7,7 millones de euros
de la caja municipal-la respuesta
es clara. No. De las 42 entidades
que componen el colectivo 29 se
presentaron ayer al consejo veci-
nal. De ellas, 16 rechazaron ads-
cribirse a la plataforma, 10 acep-
taron y tres se abstUvieron. Los
números no engañan. Ladecisión
es clara. Por mucho que ayer el
presidente de la federación, Anto-
nio Romero, quisiera suavizarla.

Porque, explicaba pasadas las
diez de la noche, que la federa-
ción descarte sumarse a esta enti-
dad no quiere decir sin embargo
que no comparta sus peticiones.
Esmás, apuntaba, las reclamacio-
nes, las exigencias de la platafor-
ma, las asumen por completo. Pe-
ro fuera de ella. "Nosotros segui-
remos, como hemos hecho hasta
ahora, pidiendo responsabilida-
des, lo dijimos en el Consejo de
Participación y lo seguiremos res-
paldando", puntualizaba el líder
vecinal defendiendo así la deci-
sión tomada. "Hayque respetar lo
que ha salido, así lo han querido
los vecinosy asíha quedado refle-
jado", apuntaba.

Han decidido pues, continuar

PERSONACIONES

Consistorio isleño

El Ayuntamiento fue el primero
en anunciar su personación en
la causa, actualmente en fase
de diligencias previas. Fue el
propio alcalde isleño, Manuel
de Bernardo, quien lo anunció
hace ya más de un mes.

PP, el socio de gobierno

En aras de una transparencia
anunciada hasta la saciedad el

PP, socio de gobierno de los an-
dalucistas, decidió también
presentarse en el caso. Fueron
los segundos en anunciarlo.

Una asociación vecinal

La asociación de vecinos de

Casco Histórico, otrora próxi-
ma al PP isleño en su lucha

contra el tranvía, también ex-
presó mediante un comunica-
do su adhesión a la causa. Esta
decisión ha sido mucho más

reciente y ha venido acompa-
ñada de duras declaraciones

contra el Ayuntamiento.

y otra de comerciantes
Una asociación local de comer-

ciantes, Emproa, se sumará a la
personación, pero lo hará junto
a Casco Histórico. La entidad
reclama además la dimisión del

equipo de gobierno en pleno.

con las reivindicaciones, pero por
su cuenta. Sin el consenso nece-
sario de la plataforma, sin tener
que asumir las actuaciones que en
ella salgan adelante, y que po-
drían comportar una cierta beli-
gerancia, como hasta ahora han
demostrado mediante las protes-
tas yconcentraciones realizadas.

Pero, así comola adhesión de la
federación a la plataforma habría
comportado un fortalecimiento
imprescindible de la misma y un
duro revés al alcalde andalucista,
Manuel de Bernardo, su descarte
debilita estas filas, las más reivin-
dicativas, que hasta el momento
no contaban con un respaldo ma-
sivo en la calle. Apenas un cente-
nar de personas ha acudido a las
dos convocatorías programadas
hasta el momento. Hoy mantie-
nen una nueva reunión para diri-
mirestas actuaciones.

Del encuentro mantenido ayer
entre las asociaciones de vecinos
isleñas sí ha salido algo hacia de-
lante. Una propuesta con condi-
ciones y marcada por la apertura
del secreto de sumario decretado
sobre el caso que a estas alturas se -
antoja largo. Los servicios jurídi-
cos de la federación, cuando las
conclusiones del informe sean
públicas, detertninarán si se pre-
sentan o no como acusación par-
ticular. Pero esperarán hasta en-
tonces. También lo aseguraba
ayer Romero, quien incidía una y
otra vez en su posicionamiento
respecto a los hechos y respecto a
sus actuaciones.
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Reunión del consejo vecinal, ayer en un centro civico isleño.
",OJA

Más reuniones de uno y otro lado
La jornada de hoy podría depa-
rar nueva luz en el caso, al me-
nos por parte del Ayuntamiento
isleño, si como han anunciado
se presenta hoy el informe in-
terno realizado por Intervención
a la comisión extraordinaria in-

formativa que mantiene en esti! .
mañana su segundo encuentro.
Una luz que no será tanta sin
duda para colectivos y partidos
políticos como el PSOE, que ha
criticado muy duramente que

, haya sido la propia Delegación
de Economía, cuestionada, la
que lo elabore. La plataforma
Pro Responsabilidades Políticas
Ya también tendrá hoy una nue-
va cita, la segunda, en la que se
avanzará en el calendario de

protesta. Este encuentro se
mantendrá en el centro cívico

de La Ardila y en él estarán ya
presentes los nuevos colectivos
que se hayan sumado a la plata-
forma, como el sindicato UGT.

Empleados de servicios de hostelería de
la Base de Rota se quejan por no cobrar
Los afectados exigen tres meses

de salarios a una empresa que

ha dejado de ser concesionaria

F.Javier Franco/ ROTA

Los trabajadores de San Xiao, la
anterior empresa con~esionaria
de los servicios de hostelería de la

Marina Española en la Base Naval
de Rota, reclaman a esta firma ga-
llega el cobro de tres meses de sa-
lario con el apoyo del Ayunta-
miento de la villa.

El alcalde roteño, Lorenzo Sán-
chez, ha mantenido una reunión
con los representantes sindicales
de estos empleados, que han con-
seguido mantener sus puestos de
trabajo en la nueva empresa que

prestará los servicios tras verse
inmersos en un conflicto laboral
con San Xiao que desembocó se-
manas atrás en una huelga. Sán-
chez se entrevistó en abril con los
sindicalistas para conocer sus de-
mandas, ofreciéndoles ya enton-
ces su "respaldo total". Eneste se-
gundo encuentro, el alcalde ha
reiterado su "compromiso y cola-
boración" con los afectados, co-
municándoles que pedirá a la Ma-
rina Española que "siga priori-
zando los interes~s y los derechos
de los trabajadores como ha veni-
do haciendo hasta ahora".

Los representantes de los em-
pleados quejosos han expresado
su agradecimiento a la Marina Es-
pañola por haber participado de

I

manera positiva en las negocia-
ciones que han permitido la sub-
rogación del contrato de los servi-
cios de hostelería de la Basea una
nueva empresa, manteniendo no
sólo sus puestos de trabajo, sino
también las condiciones labora-
les que tenian.

Los empleados han denuncia-
do el impago de los salarios aludi-
dos y seguirán "luchando" para
conseguir que San Xiaose losabo-
ne como corresponde. Así,los tra-
bajadores han informado al alcai-
de que tienen previsto solicitar a
la Marina Española que "detraiga
de las cantidades pendientes de
pagar a la empresa por sus servi-
cios prestados" el dinero que to-
davía están esperando percibir. Uno de los accesosde la BaseNaval de Rota.
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El PSOEdifunde fallos
judiciales que apoyan el
cobro del IBIal puerto
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Destacaque Chipiona ha logrado ya en los tribunales que la
Junta abone ese tributo al Consistorio por sus instalaciones

.-----------

F.Javier Franco / ROTA

EIPSOE ha dado a conocer elcon-

tenido de sendas sentencias judi-
ciales favorables a la posibilidad
de que el Ayuntamiento logre co-
brar el Impuesto de Bienes In-
muebles (lB!) a la Agencia Públi-
ca de Puertos de Andalucía por las
instalaciones del puerto deporti-
vo de la ciudad, una cuestión pen-
diente de resolución desde el año

1993, según ha destacado,
Hace unos días el Pleno del

Consistorio aprobó por unanimi-
dad, en una sesión no exenta de
discusiones entre el Gobierno PP-

Roteños Unidos (RRUU) y la opo-
sición del PSOE e IU, rechazar
una solicitud de anulación de

cierto acuerdo de compensación
presentada por la Junta de Anda-
lucia a través de la Dirección Ge-

neral de Tributos de la Consejería
de Economía y Hacienda, Ahora,
d concejal socialista Manuel Bra-
vo ha querido "profundizar en el
asunto" para "confirmar" que el
Ayuntamiento tiene razón ante la
Administración autonómíca.

Bravo ha explicado que el Con-
sistorio de Chipiona ha consegui-

Convocados dos

nuevos planes
de prácticas
para parados

:}

ROTA.Hasta el víernes 5 de junío
estará abierto el plazo de inscrip-
ción en sendos programas de
prácticas en empresas destinados
a mujeres paradas y a jóvenes de-
sempleados menores de 30 años.
Los interesados han de informar-

se en la Ofícina Municipal de Fo-
mento Económico. La cOllcejala
del área, María del Carmen
Laynez, ha explicado que el Ayun,
tamiento cuenta con la colabora-
ción de la Mancomunidad del Ba-

jo Guadalquívir y el Servicio An-
daluz de Empleo (SAE) para la
puesta en marcha de ambos pla-
nes de Experiencias Profesionales
para el Empleo (EPE's), denomi-
nados Lidera -el dirigído a las mu-
jeres- y Senda -el destinado a los
jóvenes-. Las prácticas durarán
un trímestre con una beca men-

sual equivalente." V5% del Sala-
rio Mínirne ." .."rprofesional.

"í
I
í
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IIEscuestión de
reunirse con la
Agencia Pública"

El PSOEconsidera que el Go-
bierno local "debe reunirse

cuantas veces haga falta" para
llegar a "un acuerdo con pago"
con la Agencia Pública de
Puertos de Andalucia. Ha que-
rido dejar claro que "el Ayunta-
miento de Rota, por ser de un
color político distinto al de la
Junta, no es tratado de forma
desigual". "Y la prueba la tene-
mos en que un ayuntamiento
'amigo' como el de Chipiona ha
ganado en los tribunales a la
Junta, siendo ambos gobiernos
de un mismo color político", ha
afírmado. Por otro lado, el
PSOE ha reiterado su solicitud

al Gobierno de que "presente
urgentemente" la liquidación
de las cuentas municipales de
2008, "necesaria" para la apli-
cación local de la nueva línea

ICO de apoyo económico a
empresas y autónomos.

do por lavia de locontencioso-ad-
ministrativo "lo que en justicia le
pertenece" con respecto a una re-
clamación idéntica relativa a su
puerto deportivo. "Se le da la ra-
zón al Ayuntamiento de Chipiona
en el s~ntido de que, por una par-
te, la titularidad y el valor catas-
tral del inmueble le vienen dados
a la Administración municipal
por la GerenciaTerritorial del Ca-
tastro, es decir, la Administración
Tributaria del Estado; y, por otra
parte, la gestión tributaria en or-
den a la liquidación y recauda-
ción del impuesto corresponde al
Consistorio", ha argumentado.

Un primer fallo fechado en no-
viembrede2006fuerecurridosin
éxito por laJunta, de manera que
la última sentencia favorable al
Ayuntamiento chipionero, dicta-
da en octubre de 2007, ya es fir-
me. El período de liquidaciones
del IBI parte del año 2000, su-
mando la cuantía global cerca de
620.000 euros.

Así las cosas, Bravo ha pedido
al edil de Hacienda, Juan Antonio
Liaño, que "se ponga a trabajar
para llegar a un acuerdo con la
Agencia Públicade Puertos".

El grupo CANS y el PP denuncian la tala
de 25 árboles junto al Paseo Marítimo
(HIPIONA.El grupo/ecologista CANS ha denunciado la tala municipal
de 25 árboles "con más de 26 año," Je la especie Melia que se halla-
ban en la Avenida de Sanlúc:<r '.-:xplicó que la caída de un par de
ellos sobre el vial debic1, ,d...'](te de sus raíces principales a cargo de

empleados del am: ..v ?ER motivó la posterior intervención del
Ayuntamiento r ,a los demás ejemplares. El PP b - .":úgido la de
puraciór¡ el,. oponsabilidades políticas" por ec' vesaguis[,,1,;'

-~ ----------

SANLÚCAR

El sindicato
SATcelebra
esta tarde una
concentración
por el empleo
Ha preparado una "asamblea

pública" local para las 20:30
horas en la Plazadel Cabildo

~ ~----..

F.J.F./ SANlÚCAR

El SindicatoAndaluzde Tra-
bajadores (SAT)ha organiza-
do para las ocho ymedia de es-
ta tarde en la Plaza del Cabildo
una "concentración y asam-
blea pública" en la que inter-
vendrán su portavoz, Diego
Cañamero; su responsable de
Acción Sindical, Maria Garcia;
y el parlamenta,rio autonómi-
co de lU y alcalde del pueblo
sevillano de Marinaleda, Juan
Manuel Sánchez Gordillo.

Esta organización, que ha
convocado a "los más de
15.000 parados de Sanlúcar",
hablará de sus demandas con-
tra la crisis económica, entre
las que figuran "cuatro meses
de trabajo para todos los para-
dos, diez meses de desempleo
para los trabajadores del cam-
po yrenta básicapara todas las
personas que no tengan nin-
gún tipo de ingresos".

El PAde Sanlúcar manifestó
ayer su apoyo a esta concen-
tración. Losdndalucistas argu-
yeron que "las cifras del paro
en Sanlúcar y la provincia son
alarmantes", destacando que
"más del 30% de los desem-
pleados no cobra ni un euro".

Provincia
-~-_._----------

La asociación
La Caña
coloca hoy "el
primer tubo"
de la Feria
La Hermandad del Rocío ha

organizado para este mismo

dia su primera "fiesta infantil"
- -------

F.J.F. / SANlÚCAR

La asociaciónde caseterosLa
Caña celebrará a partir de las
diez y cuarto de esta noche el
acostumbrado acto simbólico
de colocación del "primer tu-
bo" de la Feria de la Manzani-
lla, que se desarrollará la se-
mana que viene.

A este encuentro previsto
junto a la OficinaMunicipaJde
Turismo, radicada en el paseo
de La Calzada, asistirán la al-
caldesa, Irene García,y el con.
cejal delegado de Fiestas, Je-
sús Villegas.El Gobierno local
difundió ayer algunos aspec-
tos de la edición venidera de la
Feria, cuyoReal tendrá 114ca:
setas con cerca de 140 módu-
los en total.

En otro orden de cosas, la
Hermandad del Rocíoha orga-
nizado para hoy mismo su pri-
mera "fiesta infantil rociera",

inspirada en un evento similar
que la localidad sevillana de
Gines celebra cada año por sus
calles. Niños de los colegios
Nuestra Señora de la Caridad y"Princesa Sofía recorrerán el
centro urbano ataviados para
la ocasión a partir de las diezy
media de lamañana.

Estudiantes de la Universidad de Sevilla
reciben clases en la escuela local de vela
CHIPIONA. El Club de Actividades Náuticas Deportivas y el Departa-
mento de Física de la Materia de la Universidad de Sevilla han fir-

mado un convenio de colaboración que permitirá, a partir de maña-
na sábado, la celebración de clases prácticas incluidas en la asigna-
tura optativa Física para los Deportes Náuticos. Las clases serán im-
partidas en las instalaciones de la Escuela Municipal de Vela por
Maria del MarBuenoy AJfredo Gómez, que son monitores de vela ti-
tulados por la Junta de Andalucía e integrantes tanto de la universi-
dad hispalense como del club chipionero.
--~ n ~----------

ElConsistorio prepara
el foro 'Jóvenes a
Escena' para octubre
SANLÚCAR.El Ayuntamiento ha
solicitado a Id Junta de Anda-

lucía una subl'ención para ce-
lebrar en octubre el foro deno-

minado 'Jóvenes a Escena', se-
gún ha comunicado el edil de
Juventud, Juan Marín. La idea
municipal es "reunir a los dis-
tintos colectivos juveniles para
que durante ese mes puedan
mostrar a la población sus in-
quietudes y actividades" con
exhibiciones cuncursos, char-
',_, concien'.)sy otros evep"x.

IUse manifestará hoy
contra la crisis junto a
las oficinas del SAE
TREBUJENA, IU ha convocado

para hoy, a partir de las doce
del mediodía, una concentra-
ciónjunto a lasoficinas locales
del Servicio Andaluz de Em-
pleo (SAE), retornando así "las
movilizaciones en Trebujena
contra la crisis que comenza-
ron con una manifestación a
favor del empleo a finales de
enero". Asistirán los ediles del
Gobierno municipal de lu, in-
cluidoel-:,¡,aideycoordinador
p[(1";":ial, Manuel Cárdenas.
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ROTA

El PSOE difunde fallos
judiciales que apoyan el
cobro del IBIal puerto
Destaca que Chipiona ha logrado ya en los tribunales que la
Junta abone ese tributo al Consistorio por sus instalaciones

¡
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F,Javier Franco/ ROTA

El PSOE ha dado a conocer el con-

tenido de sendas sentencias judi-
ciales favorables a la posibilidad
de que el Ayuntamiento logre co-
brar el Impuesto de Bienes In-
muebles (lB!) a la Agencia Públi-
ca de Puertos de Andalucía por las
instalaciones del puerto deporti-
vo de la ciudad, una cuestión pen-
diente de resolución desde el año
1993, según ha destacado.

Hace unos días el Pleno del

Consistorio aprobó por unanimi-
dad, en una sesión no exenta de
discusiones entre el Gobierno PP-

Roteños Unidos (RRUU) y la opo-
sición del PSOE e IV, rechazar
una solicitud de anulación de

cierto acuerdo de compensación
presentada por la Junta de Anda-
lucía a través de la Direccíón Ge-

neral de Tributos de la Consejería
de Economía y Hacienda. Ahora,
e! concejal socialista Manuel Bra-
vo ha querido "profundizar en el
asunto" para "confirmar" que el
Ayuntamiento tiene razón ante la
Administración autonómica.

Bravo ha explicado que el Con-
sistorio de Chipiona ha consegui-

"Escuestión de
reunirse con la
AgenciaPública"

El PSOEconsidera que el Go-
bierno local "debe reunirse

cuantas veces haga falta" para
llegar a "un acuerdo con pago"
con la Agencia Pública de
Puertos de Andalucía. Ha que-
rido dejar claro que "el Ayunta-
miento de Rota, por ser de un
color político distinto al de la
Junta, no es tratado de forma

desigual". "Y la prueba la tene-
mos en que un ayuntamiento
'amigo' como el de Chipiona ha
ganado en los tribunales a la
Junta, siendo ambos gobiernos
de un mismo color político", ha
afirmado. Por otro lado, el
PSOEha reiterado su solicitud
al Gobierno de que "presente
urgentemente" la liquidación
de las cuentas municipales de
2008, "necesaria" para la apli-
cación local de la nueva línea
ICO de apoyo económico a
empresas y autónomos.

do por la via de locontencioso-ad-
ministrativo "lo que en justicia le
pertenece" con respecto a una re-
clamación idéntica relativa a su
puerto deportivo. "Se le da la ra-
zón al Ayuntamiento de Chipiona
en el sentido de que, por una par-
te, la titularidad y el valor catas-
tral del inmueble le vienen dados
a la Administración municipal
por la Gerencia Territorial del Ca-
tastro, es decir, la Administración
Tributaria del Estado; y, por otra
parte, la gestión tributaria en or-
den a la liquidación y recauda-
ción del impuesto corresponde al
Consistorio", ha argumentado.

Un primer fallo fechado en no-
viembre de 2006 fue recurrido sin
éxito por la Junta, de manera que
la última sentencia favorable al
Ayuntamiento chipionero, dicta-
da en octubre de 2007, ya es fir-
me. El período de liquidaciones
del lBl parte del año 2000, su-
mando la cuantía global cerca de
620.000 euros.

Así las cosas, Bravo ha pedido
al edil de Hacienda, Juan Antonio
Liaño, que "se ponga a trabajar
para llegar a un acuerdo con la
AgenciaPública de Puertos".

Provincia
~ ~.._~---~~

SANLÚCAR

El sindicato
SATcelebra
esta tarde una
concentración
por el empleo
Ha preparado una "asamblea
pública" local para las 20:30
horasen laPlazadel Cabildo

F.J.F. / SANLÚCAR

El Sindicato Andaluz de Tra-
bajadores (SAT)ha organiza-
do para lasocho y media de es-
ta tarde en la Plaza del Cabildo
una "concentración y asam-
blea pública" en la que inter-
vendrán su portavoz, Diego
Cañamero; su responsable de
Acción Sindical, María García;
y el parlamentario autonómi-
co de IV y alcalde del pueblo
sevillano de Marinaleda, Juan
Manuel Sánchez Gordillo.

Esta orgilP
.

ización, que ha
convocad~., "los más de
15.000 pa;ados de Sanlúcar",
hablará de sus demandas con-
tra la crisis económica, entre
las que figuran "cuatro meses
de trabajo para todos los para-
dos, diez meses de desempleo
para los trabajadores del cam-
po yrenta básica para todas las
personas que no tengan nin-
gún tipo de ingresos".

El PAde Sanlúcar manifestó
ayer su apoyo a esta concen-
tración. Losandalucistas argu-
yeron que "las cifras del paro
en Sanlúcar y la província son
alarmantes", destacando que
"más del 30% de los desem-
pleados no cobra ni un euro".

La asociación
La Caña
coloca hoy "el
primer tubo"
de la Feria
LaHermandaddelRocíoha

organizadoparaestemismo
díasuprimera"fiesta infantil"

F.J.F./ SANLÚCAR

La asociación de caseteros La
Caña celebrará a partir de las
diez y cuarto de esta noche el
acostumbrado acto simbólico
de colocación del "primer tu-
bo" de la Feria de la Manzani-
lla, que se desarrollará la se-
mana que viene.

A este encuentro previsto
junto a la Oficina Municipal de
Turismo, radicada en e! paseo
de La Calzada, asistirán la al-
caldesa, Irene Garcia, y el con-
cejal delegado de Fiestas, Je-
sús Villegas.El Gobierno local
difundió ayer algunos aspec-
tos de la edición venidera de la
Feria, cuyoReal tendrá 114ca.:
setas con cerca de 140 módu-
los en total.

En otro orden de cosas, la
Hermandad del Rocíoha orga-
nizado para hoy mismo su pri-
mera "fiesta infantil rociera",
inspirada en un evento similar
que la localidad sevillana de
Gines celebra cada año por sus
calles. Niños de los colegios
Nuestra Señora de la Caridad y

) Princesa Sofia recorrerán el
centro urbano ataviados para
la ocasión a partir de las diez y
media de la mañana.

Convocados dos
nuevos planes
de prácticas
para parados
ROTA.Hastaelviernes5 dejunio
estará abierto el plazo de inscrip-
ción en sendos programas de
prácticas en empresas destinados
a mujeres paradas y ajóvenes de-
sempleados menores de 30 años.
Losintpresados han de informar-
se en ia Oficina Municipal de Fo-
mento Económico. La collcejala
del área, María del Carmen
Laynez,ha explicado que elAyun-
tamiento cuenta con ]a colabora-
ÓÓnde la Mancomunidad del Ba-
jo Guadalquivir y el Servicio An-
daluz de Empleo (SAE) para la
puesta en marcha de ambos pla-
nes de Experiencias Profesionales
para el Empleo (EPE's), denomi-
nados Lidera -el dirigido a las mu-
jeres- y Senda -el destinado a los
jóvenes-. Las prácticas durarán
un trimestre con una beca men-
sual equivalente al 75% del Sala-
rio Mínimo Interprofesional.

Elgrupo CANS y el PP denuncian la tala
de 2S árboles junto al Paseo Marítimo
CHIPIONA.El grupo¡ecologista CANS ha denunciado la tala municipal
de 25 árboles "con más de 26 años" de la especie Melia que se halla-
ban en la Avenida de Sanlúcar. Explicó que la caída de un par de
ellos sobre el vial debido al corte de sus raíces principales a cargo de
empleados del antiguo PER motivó la posterior intervención del
Ayuntamiento contra los demás ejemplares. El PP ha exigido la de-
puración de "responsabilidades politicas" poreste "desaguisado".

Estudiantes de la Universidad de Sevilla
reciben clases en la escuela local de vela
CHIPIONA.El Club de Actividades Náuticas Deportivas y el Departa-
mento de Física de la Materia de la Universidad de SeviJla han fir-

mado un convenio de colaboración que permitirá, a partir de maña-
na sábado, la celebración de clases prácticas incluidas en la asigna-
tura optativa Física para los Deportes Náuticos. Las clases serán im-
partidas en las instalaciones de la Escuela Municipal de Vela por
María del Mar Bueno y Alfredo Gómez, que son monitores de vela ti-
tulados por la Junta de Andalucía e integrantes tanto de la universi-
dad hispalense como del club chipionero.

ElConsistorio prepara
el foro 'Jóvenes a
Escena' para octubre
SANLÚCAR.El Ayuntamiento ha
solicitado a la Júnta dp Anda-

lucía una subvención para ce-
lebrar en octubre el foro deno-

minado 'Jóvenes a Escena', se-
gún ha comunicado el edil de
Juventud, Juan Marin. La idea
municipal es "reunir alos dis-

tintos colectivos juveniles para
que durante ese mes puedan
mostrar a la población sus in-
quietudes y actividades" con
exhibiciones, concursos, char-
las, conciertos y otros eventos.

~-~------

IUse manifestará hoy
contra la crisis junto a
las oficinas del SAE
TREBUJENA.IU ha convocado

para hoy, a partir de las doce
del mediodía, una concentra-
ciónjunto a las oficinas locales
del Servicio Andaluz de Em-

pleo (SAE) , reto mando asi "las
movilizaciones en Trebujena
contra la crisis que comenza-
ron con una manifestación a

favor del empleo a finales de
enero". Asistirán los ediles del

Gobierno municipal de IV, in-
cluido el alcalde y coordinador
provincial, Manuel Cárdenas.



PLENO DEL PARLAMENTO Losdecretos de estructura estarán terminados en dos semanas

Los consejeros recortarán altos cargos
para cumplir la 'sugerencia'de Griñán
Elcriterio de "eficiencia" en la Administración pesa como una obligación para reducir directivos en
las consejerías . Presidencia insiste en que se trata de una indicación y no de una 'cuota Patxi López'

A. Fuentes. Ch.SolíSI SEVILLA

La pelota de la austeridad en la
Administración está en el tejado
de los consejeros. Allílaha embar-
cado el presidente de la Junta de
Andalucia, José Antonio Griñán,
que lleva días lanzando el mensa-
je de que se reduzca el número de
altos cargos, ni mucho menos por
adelgazar el sector público, sino
por cuestiones de "efíciencia" en
la gestión. Lo que se trata de una
recomendación del presidente,
como califican desde la Junta, ha
calado en los responsables de las
1S consejerías como una orden y
la gran mayoría planea recortes
en su organigrama directivo para
no quedar en evidencia, según
manifestaron ayer varios conseje-
ros a este periódico.

La veda la estrenó el pasado
martes tras el Consejo de Gobier-
no Mar Moreno, consejera de
Educación, al anunciar su inten-
ción de reducir catgos. Hasta ayer
ningún otro titular autonómico
ha manifestado públicamente su
adhesión a la iniciativa, pero sí
quehandadoordenasupersonal
más cercano para que estudien
cómo reorganizar la estructura
interdeparramental y suprimir al-
gunos de los cargos intermedios.
La reunión de viceconsejeros, el
denominado consejillo, ya abor-
dará hoy, en la habitual reunión
de los viernes, decretos de'estruc-
tura de varias consejerías que ya
han concluido su remodelación,
para su posterior revisión y apro-
bación por el Consejo de Gobier-
no el próximo martes, cuando se
darán a conocer los cambios,

Aún restarán otras consejeiías
que aún no hayan configurado
sus equipos y se remitirán a la si-
guiente reunión, por lo que en un
plazo de dos semanas se conocerá
de forma definitiva la audiencia
que ha tenido el impulso de Gri-
ñán a aligerar el peso de la Junta.

Los consejeros Castillo, Torres, Navarro y Alonso durante la sesión de control ayer en el Parlamento andaluz. 'M

I Primer cara a cara del Gobierno y la oposición
El arsenal para el primer dueloen
el Parlamento era más que previ-
sible. Más parados y medidas
ineficaces, un Gobierno andaluz
sUmisoal de la nación y con una
consejera fichada en otro partido,
falta de austeridad, excesode al-
tos cargos y una deuda histórica
en especie fue la munición que
disparó a bocajarro el presidente
del PP-A,JavierArenas. Perosu
contrincante no sólo tenia un

buen escudo argumental, sino
también artilleria. Primero, por-

que JoséAntonio Griñán conocia
de sobra el flanco por el que le iba
a atacar,ya que desde que tomara
posesión el 23 de abril lo viene re-
pitiendo como una cantinela. Y se-
gundo, el propio PPle brindó el pa-
sado.martes un desmarque, por
sorpresa y por una contraorden de
última hora, del pacto anticrisis lo
que le aisla del resto de formacio-
nes y le aleja de esa expresión tan
incrustada en el argumentario polí-
tico de "arrimar el hombro". Aun-
que no era la primera vezque se

medían en un debate, y aunque
desde posiciones distintas, Gri-
ñán y Arenas demostraron que
más que cambios hay "continuis-
mo" en su cara a cara.Porque la
sombra de Chavesno desapare-
cerá, al menos, hasta que cuelgue
el teléfono y vea en Madrid a Gri-
ñán como a otros presidentes.
Porquesiguen empecinados en
recordar que unos pierden y otros
ganan las elecciones.Y por acu-
sarse mutuamente de inacción y
de buscar votos en todo.

Del quebradero de cabeza que
esta decisión está provocando en
los titulares de las consejerias da fe
el retraso en la presentación de los
decretos de estructura, un proceso
que suele resolverse en pocos días y
que en esta ocasión se está alargan-
do más de lo previsto. Algunos con-
sejeros no dudan en privado de dis-
crepar de la medida en dos direc-
ciones: una, porque se puede trans-
mitír el mensaje de que se ha cedi-
do ante la machacona insistencia

del PPyotra, la que más preocupa,
que en sus decisiones supriman o

DISCREPANCIAS

La reducción se puede

interpretar como una

cesión al PP o que lo

suprimido era innecesario

introduzcan en otros comparti-
mentas materias dando la impre-
sión de que éstas antes no eran ne-
cesarias.

Ese concepto de "funcionalidad"
fue el que expresó el consejero de la
Presidencia, Antonio Ávila, en el
pleno del Parlamento el miércoles:
sólo se recortará si hay puestos que
se queden "sin una función". El
mensaje para algunos consejeros,
sobre todo para los que repiten, en-
tra en contradicción. Suprimirán
direcciones o secretarias generales
para hacer mmplir la sugerencia
del presidente, pero les molesta
que se pueda interpretar la supre-
sión en términos de validez o fun-

cionalidad. Fuentes de la Conseje-
tia de la Presidencia insistieron

ayer en que se trata de una reco-
mendación del presidente, y no de
una obligación de un porcentaje
deternrinado de altos cargos a re-
ducir como ha resuelto ellehenda-

kari Patxi López.Gtiñán espera un
adelgazamiento de la Junta y los
consejerosconocenladieta.

OTROS ASUNTOS

Las dos leyes municipales
esperan al grupo de trabajo
Elconsejero de Gobemación, Luis
Pizarra.se comprometió ayera lle-
var ante el Consejode Gobiemo
las leyesque regularánlascompe-
tencias y los ingresosde los ayun-
tamientos cuando finaliceel grupo
de trabajo que todos los partidos
acordaronen el Parlamento.

PP e IU se quedan sin
elecciones separadas
El Parlamento rechazó ayer, con
los votos del PSOE-A,exigir al pre-
sidente de lapunta, JoséAntonio
Griñán, que convoque las próxi-
mas elecciones autonómicas de
forma separada a cualquier otra
convocatoria electoral. propuesta
del PP-A que apoyó IU.

No a una mayor austeridad
en las empresas públicas
La mayoría del PSOEenelParla-
mento rechazó ayer una moción
del PPsobre el sector público em-
presarial andaluz en la que se pe-
día. entre otras cosas, dictar medi-
das de austeridad para que ningún
directivo cobre más que el presi-
dente de la Junta de Andalucía.

Igualdad quiere reunirse
con las salas de fiesta
Laconsejera para la Igualdady Bie-
nestar Social,Micaela Navarro.pro-
puso ayera la Federaciónde Aso-
ciaciones de Empresariosde Salas
de Fiestay Discotecas un compro-
miso por la igualdad tras conocer
publicidad de ocio en la que se utili-
za a la mujer como recíamo.

Protesta de los

funcionarios de la Cámara

Un centenar de funcionarios del
Parlamento andaluz se concen-

traron ayer en el patio del Salón
de Plenos antes de secundar un
paro de una hora para rechazar
las "imposiciones" de la direc-
ción en la negociación de la re-
forma de la función pública.
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El PIB cae un 2,9%entre enero y marzo
yridiculizalasprevisiones delEjecutivo
El Gobierno, que aún trabajaba con la hipótesis de que 2009 cerraría con un retroceso económico del

1,6%,anuncia que revisarásu mapa 'macro' 111 Esel peor dato desde el inicio de la serie estadísticaen 1970

Iratxe Manchobas / MADRID

Laeconomía española registró en
el primer trimestre del año una
caída trimestral del 2,9% en tér-
minos ínteranuales, d mayor ba-
tacazo desde que esta estadística
funciona (1970). Se confirma la
severa recesión en la que está in-
merso el país. El descenso del
Producto Interior Bruto (PIB)al-
canzó el 1,8% en comparación
con el cuarto trimestre de 2008,
según el avance de la Contabili-
dad Nacional Trimestral publica-
do por ellNE. La caída de la de-
manda nacional es oficialmente

,--

!MALARACHA

I Laeconomíaencadena
: tres trimestres en rojo,
¡ perotodos hablanya
! de "punto de inflexión"

responsable de la contracción,
que no pudo ser compensada con
la aportación positiva del sector
exterior.

La cifra coincide con los cálcu-
los publicados hace apenas unas
semanas por el Banco de Españá
y obligará al Ejecutivo a revisar
sus previsiQnes. De momento, ya
admite que su escenario, que
pronosticaba una caída del
1,6%, ha quedado obsoleto. La
duda ahora está en saber hasta
dónde Serebajarán. El Banco de
España y el FMI calculan que la
economía española se contraerá
el 3% este año. La Comisión Eu-
ropea estima que la caída será
del 3,2% y servicios de estudios
como el del BBVAcifran el des-
censo en el 3,5%,

Tanto la Comisión Europea co-

mo el BCE,el Banco de España o
el propio Gobierno matizan que
lo peor podría haber pasado. La
vicepresidenta segunda y minis-
tra de Economía y Hacienda, Ele-
na Salgada, afirmaba hace unos
días que se apreciaban algunos
"brotes verdes" indicativos de
cierta recuperación, aunque los
datos económicos siguen siendo
muy negativos. El secretario de
Estado de la Seguridad Social,
Octavio Granado, observó que
ya se sale "del centro de la tor-
menta" y apuntó que los indica-
dores de empleo de abril y mayo
muestran una inversión de ten-
dencia "aunque no se sabe si son
puramente coyunturales".

El líder del PP, Mariano Rajoy,
destacó que la cifra del PIBsupo-
ne un "dato malo que corrobora
lo que ya todos sabemos y lo que
hemos visto tras el Debate sobre
el estado de la Nación, que el pre-
sidente del Gobierno no conven-
ce en lo que dice y que es muy di-
fícil creede", señaló. El secreta-
rio general de UGTcalificó la ci-
fra como "demoledora" e instó a
Zapatero a aplicar cuanto antes
las medidas anunciadas en el de-
bate y a mejorar la cobertura de
los parados. Su homólogo en
CCOO, Ignacio Fernández Toxo,
lamentó 'que las previsiones eco-
nómicas se hayan "desbordado".

Las cifras del primer trimestre
revelan un fuerte deterioro de la
actividad respecto al cierre de
2008. En el último trimestre de]
pasado año, la caída del PIEen ta-
sa interanual fue del 0,7%, cuatro
veces menos que entre enero y
marzo, mientras que el descenso
intertrimestral fue del 1%, ocho
décimas menos. Con los últimos
.datos, la economía española en-
cadena tres trimestres en rojo.

I

I El nuevo secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa~ORm/"E

Campa será el
nuevo número dos
de Economía
-~ -- --..-----

Nuevonombramiento que resul"'

¡

"
tará clave en el futuro desarrollo

de la política del Gobierno de Jo- I
sé Luis Rodriguez Zapatero con-
tra la crisis. El economista José

Manuel Campa, profesor de Fi-
nanzas de la esCuela de nego-
cios IESE,sust;fQirá.a David Ve-
gara al frente de la Secretaria de
Estado de Economia, convirtién--
dose así en el número dos de la

vicepresidenta segunda y minis-
tra de Economia, Elena Salgada.
El nombramiento se hizo efecti-

vo durante el Consejode Minis- '

tros adelantado a-ayer con moti-
vo de lafestividadde San Isidro, '

que se celebra hoy en Madrid.

I

Campa nació en Oviedo hace 45
años y es licenciado en Empre-
sariales y Derecho por la Univer-
)sidad de Oviedo y'doctor en
Economía por la Universidad de
Harvard (EEUU). Antes de co-
menzar a colaborar con ellESE

en 2000, el sustituto del que
fuera mano derecha de Pedro

Solbes, ejerció durante una dé-
cada (1991-2001) como profeso!
asociado de la New York Univer-

sity, asi como investigador aso-
ciado de la Stern School of Bus-

siness, según eIIESE. Campa ha
sido también profesor invitado
en la Columbian University y ha
colaborado como especialista en
finanzas internacionales y ana-
lísta de macroeconomia en las
áreas de educación de entidades
como Goldman Sachs, JP Mor- .
gan, Citibank, ABN Amro o Ba-
nesto, entre otras.

Andalucía se suma al Plan 2000E y dará
500 euros por coche a partir del lunes
Junta, fabricantes y concesionarios

celebran la iniciativa, que pretende
vender 200.000 automóviles

F. Durán . G. Paz / SEVILLA.MADRID

Repartir la cuenta siempre es
complicado. Dos mil euros, por
ejemplo. Para comprar un coche,
qué menos. El Gobierno pone

500. Los fabricantes (no confun-
dir con los concesionarios) otros
1.000. y los 500 restantes debe-
rían comérselo las comunidades

autónomas. Es el/ llamado Plan
2000E, anunciadb por el presi-
dente, José Luis Rodríguez Zapa-
tero, en el muy reciente Debate
del estado de la Nación. La mi-
sión está clara: salvar una indus-

s.',',','.'.:,',

tria clave que absorbe el 6% del
PIE y da empleo a 350.000 perso-
nas. Sólo hay un problema. Algu-
nas autonomías no saben qué ha-
cer con su parte. Andalucía ya se
ha decantado por el sí. La Junta y
las marcas ofrecerán las ayudas
desde ellunes y durante un año.

Se trata de rebajar un exceden.
te que asusta. Según el presidente

de Faconauto, él jerezano Anto-
nio Romero, España acumula
28.500 millones de euros en co-
ches sin vender. "Lo normal es
que el stockfuese sólode la quinta
parte, pero las fábricas nos obli-
gan a comprar más ymás automó-
viles".

El ministro de Industria, Mi-
guel Sebastián, calculó que con

este plan se cubrirán 200.000
compras. Pueden acogerse a la
ayuda particulares, autónomos
y pyrnes. Los vehículos destina-
dos al desguace también compu-
tan. El Ejecutivo ha diseña,', '.
además una nítida tipología de
condiciones medio ambientales
(emisiones de CO2) en función
del tipo de coche adquirido. ,'11,
Plan VIVE, dotado con 700 mi-
llones para este ejercicio, sigue
por cierto vigente, aunque los
optimistas harían bien en ahí. :
darse de rizar el rizo porque no
será compatible con e] Plan
2000E.
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(:t\m::¡:Griñán asistirá tras haber apostado por el proyecto como consejero de Hacienda

Iconvenio del hospital
se firmará por fin el día 20
Trámite clave:

Elacuerdo rubricado entre Zona

Franca y la Junta es necesario para
iniciar la redacción del proyecto

Aplazamientos:

Tras varios retrasos por cambios de
agenda y nombramientos, seráel
martes en el Museo -PAGINA 6-

BAHíA

LaindustriaaeronáuticapelearáporlospuestosdelaBahía

,"coeMAoON

Las secciones sindicales de Airbus Military, de El Puerto y de Airbus Puerto Real participaron ayer en Madrid en la Euromanifestación por el
empleo convocada por la Confederación Europea de Sindicatos. Por su parte, la plantilla de Airbus Military no descarta movilizaciones si no se
aclaran pronto las posturas y la intención de la empresa con la planta. -pAGINA24--

-~------ ~-~ -~~-_u_---

DROGALa mayor operación, en El Puerto El.PUERTOReconoce que ha fallado

ElAyuntamiento
buscará soluciones para
el botellón en la Feria

Más de 37.680 kilos de
hachís aprehendidos en
lo que va de 2009 I
Efectivosde lasFuerzas yCuerpos
de Seguridad del Estado apre- .
hendieron más de 37.680 kilo-
gramos de hachís y resina de ha-
chís en diferentes operaciones de-
sarrolladas en la provincia en lo

que va de año. Destaca la opera-
ción desarrollada en enero por la
Policía en El Puerto, donde fue-
ron intervenidas más de tres to-
neladas de hachís en el interior
de un yate. -PÁGINA23-

El Ayuntamiento asegura que la
caseta de la juventud ha sido "un
acierto", aunque admite que se le
puede "sacar mayor partido", pero
es necesaria corno alternativa al

botellón. El concejal de Fiestas

piensa que para erradicarlo hay
que tornar medidas que animen
a losjóvenes a no consumir alco-
hol de esa forma en la porrada del
recinto feri,J.

-PÁGINA 19-

~-
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'Isla de León'
no formará
parte de la
plataforma
A pesar de que la Federación
de Asociaciones de Vecinos Isla

de León ha aprobado perso-
narse en el caso del presunto
desfalco de las arcas munici-

pales, sus dirigentes vecinales
no quieren fomlar parte de la
plataforma Responsabilidades
políticas ya, que reclama la di-
misión del alcalde. -PÁG..13-

Cadiz -16-
Ellunesse abre él

plazo para solicitar
plazas en las
guarderías públicas
y concertadas

El plazo, hasta el S de junio.---
San Fernando -14--

Empresarios afines a
Emproa se concentran
ante el tranvía

Chiclana -20-
Cientosde
chiclaneros acuden a'
la Feriade la Gámba

Las obras del
Mercado de la Zona
Norte están casi listas
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MEJORASEl patio central se ha convertido en un espacio abierto con bancos y cristalera

Lasobrasdelmercadonorte
están a punto de finalizar
--~_._-

Laclimatizacióndel
edificiohapermitidola
mayorcomodidadde
vendedoresy clientes

Elentornodelmercado
tambiénseverá
mejoradopor un
paquetedemedidas
-----

OlGA PRADOS
ROTA

Con las obras a punto de concluir,
el Mercado de Abastos de la zona

Norte luce ya un aspecto muy dis-
tinto, gracias a la remodelación
que se ha llevado a cabo en el pa-
tio central, así corno á la coloca-

ción del sistema climatizado y las
puertas correderas instaladas en
las dos entradas del mercado.

El delegado de Urbanismo,Je-
sÚs Corrales, acompaÚado por el
delegado de Mercado,José Luis
Luna, visitaba el miércoles día 13

de mayo el resultado que ya se
puede ver de las obras que se han
realizado en este mercado, y que
se traducen en una mejora muy
importante no sólo en el aspecto
e imagen del interior del merca-
do, sino también en la agradable
temperatura de la que comer-
ciantes y usuarios podrán disfru-
tar en cualquier época del mo gra-
cias al sistema de climatización ins-
talado.

El delegado de Mercado,José
Luis Luna, valoró muy positiva-
mente el desarrollo de estas obras
"a punto de terminar", destacan-
do la nueva imagen que da el pa-,
tia central, ahora totalmente li-

bre, y la montera con la que se ha
cubierto este patio, Además el res-
ponsable municipal indicó que
estas obras vienen a completar las
actu;..ciones de mejora que ya se

El mercado norte lucirá dentro de poco con una fisonomía completamente diferente y mucho más cómoda.

realizaron en una primera fase en
este mercado con el alicatado de
su interior o la reforma de los ser-

vicios y aseos,
Luna destacó la buena acogida

que han tenido estas obras entre
los comerciantes del Mercado

Norte, ya que después de las mo-
lestias que han podido causar es-
tos trabajos, los comerciantes es-
tán satisfechos con estas mejoras
que "benefician a todos".

Por su parte el delegado de Ur-
banismo destacó el"rnagnífico Ira-
b'!io" que se ha realizado en este
Mercado, mostrando su satisfac-
ción por el resujtado que está dan-
do este proyecto cofinanciado al
cincuenta por ciento por el Ayun-
tamiento de Rota y la Consejería

SUBVENCIONES El martes 19 de mayo

Finalizael plazo para las
ayudas a autónomos
INFORMACiÓN
ROTA

Desde Fomento Económico se ad-
vierte a los autónomos interesa-
dos en las subvenciones de la Con-

sejería de Ciencia, Innovación y
Empresa de la Junta de Andalu-
cía, que la administración auto-
nómica ha establecido finalmen-
te que el plazo para solicitar las ci-
tadas ayudas concluya el próximo
martes día 19 de mayo.

Las subvenciones que se esta-
blecen en esta convocatoria dan
la posibilidad de obtener incenti-
vos directos a fondo perdido, con-
sistente en un tramo fijo de 3.000
euros más hasta el 75 % de la in-

versión y hasta 8.000 euros se-
gÚn los casos; así como bonifi-
caciones de tipo de interés has-
ta un máximo de 3.000 eulOS.

Los trabajadores autónomos
que estén interesados en solici-
tar estas subvenciones podrán
recibir más información, así
como recoger la solicitud y do-
cumentación necesaria en la Ofi-
cina de Fomento Económico del

Ayuntamiento situada en la pri-
mera planta del Edificio García
Sánchez, a través del número de
teléfono 956829113 o bien con-
sultando la información en el

Centro Virtual Municipal
www.aytorota.es.

de Turismo, Comercio y Depor-
tes.

Corrales subrayó el importan-
te esfuerzo que hace el Ayunta-
miento en este mercado con la re-
modelación yclimatización de su
interior, así como con la elimina-
ción de la anterior "pajarera" que
ocupaba elpatio central, crean-
do en él un espacio abierto equi-
pado con bancos y cubierto con
una montera de madera y cristal
que llena de luz todo elmercado.
El delegado de Urbanismo qmso
apuntarquejunto alas obras que
afectan directamente al Mercado
Norte, elAyuntamiento viene tra-
bajando en toda la zona de la ba-
rriadade las512 viviendas yel en-
torno del mercado con actuacio-

nes como las desaryolladas en los

accesos situados delante delJuz-
gado, la remode1acióu de la pla-
za Rubén Dario o el arreglo a tra-
vés de los Planes Provinciales de )
los jardines situados ¡rente a las
puertas del mercado.

Así, Corrales adelantó que el
Ayuntamiento tiene previsto con-
tinuar actuando en esta zona, con-
cretamente en el entorno del
Mercado Norte, donde se Vda re-
modelarynivelar los espacios ajar.
dinados y el acerado, y se va a im-
plantar la recogida soterrada de
basura, que permite eliminar el
impacto visual de los contenedo-
res en superficie, y hace de éste
un servicio más cómodo e higié-
nico.

--------

ASOCIACiÓNPara familiares y profesionales

ElArenal inicia un
taller para cuidadores
O.P.
ROTA

La asociación de familiares de en-
fermos de alzheimer. el Arenal,
en colaboración con el Ayunta-
miento de Rota, viene celebran-
do desde el día 13 y hasta el19 de
mayo, un taller de formación de
apoyo a familiares cuidadores al
que se han sumado las alumnas
del curso de FPO de auxiliares de
enfermería en geriatría.

Las catorce alumnas del curso

verán complementada su forma-
ción a través de una actividad cen-

trada en ofrecer pautas y consejos
para que los cuidadores no sólo
cuiden mejor a laf personas que

dependen de ellos, sino que tam-
bién aprendan a clUdarse.

El taller denominad,) Un cui-
dador. Dos "das, está siendo im-
partido en el salón de actos del
Castillo de Luna, por la psicólo-
ga deAFA Vitae, ¡rene Ruíz, que
ha elegido para las tres sesiones
que lo componen, una meto-
dología basada en conocimien-
tos prácticos acompaÚados de
una pequeÚábase teórica. De
este modo, se va ofreciendo in-
formación para ayudar al cui-
dador en su labor diaria, contri-
buyendo a mejorar su calidad de
vida y la de las personas depen-
dientes que tienen a su cargo.

---

COMERCIO

Aprobada la
iniciativa de
unmercadillo
de artesanos
permanente

O.P.
ROTA

A instancias de la delegación
de Mercados, la Junta de Go-
bierno local ha aprobado la ini-
ciativa de crear un mercadillo
de artesanos permanente en la
zona centro de la localidad. Se-
gún explica José Luis Luna, de-
legado de Mercados, desde
hace mas, en fechas seÚaladas,
se han estado organizado mer-
cadil10s v muestras de artesa-

nía, que han servido para rea-
vivar y dinamizar el centro de
Rota y que por tanto, lian con-
tando con grdH aceptación por
parte del público y de los pro-
pios artesanos participantes.

Precisamente, fueron estos
artesanos de la localidad los

que plantearon ante el dele-
gado la posibilidad de que es-
tos mercadillos tuviesen una

mayor continuidad y perma-
nencia en el tiempo, y no se li-
mitasen a momentos y fiestas
concretas de] calendario, como
ha venido sucediendo hasta
ahora.

De este modo, la propuesta
elaborada desde la delegación
de Mercados plantea la orga-
nización de un mercadil10 se-

manal de venta de productos
de artesanía que se celebraría
en alguna plaza del casco his-
tórico de la localidad. Aunque
de momento, tal y como ha ex-
plicado Luna, se está trab'!ian-
do en la elaboración de las or-

denanzas y de todos los requi-
sitos y condiciones necesarios
legalmente para llevar a cabo
este tipo de mercadillos, la idea
es crear una actividad que atrai-
ga al pÚblico a la zona centro,
convirtiéndose en una alter-

nativa de ocio, a la vez que se
crea la oportunidad a los arte-
sanos de exponer y dar salida
a sus productos.

Estará prohibida la venta de
productos que se comerciali-
cen en los establecimientos de

la zona y que se centrará en pie-
zas de coleccionismo, anti-
güedades o cerámica, entre
otros. En principio, la idea es
que el mercadillo de artesanía
se instale los viernes y sábados
y tenga unos quince puestos.

José Luis Luna, Mercados.
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Las casetas ganadoras del concurso recibieron ayer su-----.--

galardón en medio del júbilo de los socios presentes

Familias Zurita Bocarando y Pérez Rendón Conde, ayer
a primera hora de la tarde en la caseta de LA VOZ.

Ellasseproclaman
lasreinasdelReal

ALMUDENA DOÑA JEREZ

A diferencia de otras fiestas na-
cionales, la Feria del Caballo ea.
rece de reinas y damas de honor
de carne y hueso. Por contra, los
jerezanos presumen de originali-
dad y sustituyen este tradicional
reconocimiento por otro en el que
se premia el esfuerzo y la imagi-
nación de los caseteros. Ellas, las
casetas. se alzan cada año como
las indiscutibles protagonistas, y
las ganadoras del concurso impul-
sado por el Ayuntamiento brillan
con luz especial durante toda la
semana.

Ayer tuvo lugar la entrega de
premios, y la alcaldesa de Jerez,
Pilar Sánchez, acompañada por la
delegada de Cultura y Fiestas, Do-
ions Barroso, fue la encargada de
ofrecer los galardones a los afor-
tunados, que los acogieron con en.
tusiasmo y alegría en un acto que
tuvo lugar en el Templete Munici-
pal al filo del mediodía. Las reco-
nocidas en primer lugar fueron
las casetas de Holcim y Los Polli-
tos, en las categorías de empresa
y particulares. respectivamente.

En este sentido el jurado, com-
puesto por la delegada, el coordi-
nador del área y el secretario ge-
neral del Ayuntamiento, apostó

+

Los Pollitos y Holcim, I El resto de las
líderes en el ranking, ,premiadas también

. han sido un año más I imitan a cortijos

~~I~s a su estilo L~i~ament~~~daluces

por caballo ganador y prefirió no
arriesgar en el intento, ya que am-
bas casetas lÍevan varios años al-
zándose en los primeros puestos
del ranking. En el caso de Los Po-
llitos, su fachada de cortijo recar-
gado nq decepcionó y mostró una
vez más una estética al más puro
estilo andaluz, en la que prima el
color albero y la proliferación de
instrumentos y aperos de labran-
za, así como claveles, jaulas con
sus pajarillas y patios techados
con paja.

El interior tampoco escapa a la
improvisación, con unas paredes
pintadas de naranja y adornadas
con lámparas al estilo farolillo,
ademas de su techo de caña. Gus-
te más o menos, lo cierto es que
los caseteros de Los P6llitos per-
manecen fiel a su estilo y sobre
todo crean escuela, puesto que la
inmensa mayoria de las casetas
clasificadas son reflejo en mayor
o menor medida de esta tendencia
de cortijo andaluz.

Los responsables de Holcim, no

obstante, se ban acogido a la so-
briedad y muestran una finca
cámpera más sencilla pero con
los elementos imprescindibles,
como los faroles y el techo recu.
bierto de vigas. Los segundos pre-
mios han ido a parar a Carreo-
four (Cruce de Caminos) y Jerez-
Londres. La primera de ellas, otra
casa de campo, destaca por sus di-
mensiones aunque también por
su minimalismo, cuya blancura
rompen las plantas que hay col-
gadas por todo el patio de la case-
ta. Jerez.Londres, sin embargo,
destaca por una cierta originali-
dad dentro de un mismo estilo, al
tener repleto todo~lexterior de
manteles y cortinas de lunares,
conunas telas queserepiten en
el techo interior.

Los terceros premios han recai-
do en El Corte Inglés y la Peña La
Buena Gente,con unas casetas que
imitan una vez más a casas rural-
res aunque con detalles bien dis-
tintos. La empresa ha apostado por
la imitación de IDIinmueble gran-

Monitora y alumnas de los talleres de gimnasia de Rota, jun

ACTO. En la jornada de ayer tuvo lugar la entrega de premios en el

de en tonos pastelesy con toldos
de rayas, en una moda algo más
urbana. La Peña. por contra, pre.
senta una caseta que recuerda con
mucho a la de Los Pollitos. de la
que por cierto se encuentra aliado,
pero con menos adornos externos.

Por lo demás, el acto de entre-
ga de los galardones, en forma de
catavino, reunió a un nutrido
grupo de socios de las casetas de
las diferentes modalidades. que
aplaudierop con júbilo el recono-
cimiento municipal, a pesar de
que algunos de ellos ya son vete-
ranos en esto de recoger premios.
Conviene recordar que las afor-
tunadas también recibirán un
cheque en metálico de 2.000,1.500
Y 1.000 euros, respectivamente,
lo que sin lugar a dudas contri.
buirá a que puedan volver a lu-
cir sus mejores galas de cara a la
próxima edición de la Feria.
.dmontalvo@lavozdigital.es

Valor seguro
El comentario general, de este
modo, es que las casetas se ciñen
un año más a lo genuinamente an-
daluz y campero, aunque también
es verdad que otras más alterna-
tivas aún no se puede decir que
hayan conseguido hacerse un'hue.
co entre las más populares, al me-
nos a nivel de imagen.
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Paco Castillo y señora, Rafael Núñez, Igndcio Vergara
y señora, Juan Manuel Fernández Hurtado y señora.

Pedro Miñaro (director de Holcim) y señora junto a
Manuel Zamorano y Antonio González, de LAVOZ.

,,.
I ~ Antonio González y Wayne Jamison, de LA VOZ.
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Responsable de Cayte-Gálvez y familia, ayer a media tarde
disfrutandfo del ambiente de la caseta.

Antonio Alberto y Saracho, con Mariu y Nono, de Kapote, posaron
así de sonrientes para el objetivo de LA VOZ.

lemple::e Municipal. / LAVOZ
Agustín González, Manolo Mohedano, Anonio Trujillo, Marta
Muñlz, José Antonio Barro y Alejandro Grosso.

~,
Ignacio Muñoz y Javier Resa con un grupo de amigos de Tefe 5 y
Antena 3 a las puertas de la caseta.
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